

Asociación de usuarios de Valencia de Jesús se alista para asumir prestación del servicio de agua

- Funcionarios del área de Aseguramiento visitaron a los nuevos miembros de la junta directiva de Acuaval para concretar acciones.

Tras el cumplimiento de las actividades contempladas para garantizar la sostenibilidad de la obra de optimización del acueducto de Valencia de Jesús, funcionarios del área de aseguramiento de Aguas del Cesar se reunieron con los nuevos miembros de la junta directiva de la asociación de usuarios de los servicios públicos de este corregimiento, Acuaval, para escuchar sus inquietudes en torno al inicio de la prestación del servicio de agua potable.

Durante el encuentro, que tuvo lugar en la casa comunal de Valencia de Jesús, la junta directiva de Acuaval, liderada por el gerente, ingeniero ambiental Carlos Fajardo, manifestó estar acoplándose a todas las tareas que se deben realizar de manera periódica para garantizar la operación correcta del sistema de acueducto, recientemente inaugurado por la Gobernación del Cesar.

En esta reunión, el gerente de Acuaval agradeció a la Gobernación del Cesar por la obra llevada a Valencia de Jesús. “En Acuaval estamos dispuestos a mantener esta obra con el acompañamiento de Aguas del Cesar, que nos ha estado brindando fortalecimiento en lo técnico, operativo y administrativo para brindar agua de calidad a nuestros habitantes”, concluyó.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233